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SINAL TERMINAL 

 

 

 
 
 

 
 

ATENÇÃO: As regras do método valem também para os sinais terminais.  
Assim, a terminação “dor” ficará pequena e ínfero-lateral, depois de “an, en, in, 
on, un”.  Veja: 

     pendor = 
 

PALAVRAS PARA TREINAR 
 

roedor                         parador                      ralador  
 
devedor                         ouvidor                      aspirador  
 
sumidouro                         nascedouro            ancoradouro  
 
pandeiro                         bombardeiro            esplendor  
 
estarrecedor                         entendedor                      pecador  
 
imunizador                        operador                      dor  
 
hospedeiro                        padeiro                      pendor  
 
dissimulador                        ganhador                      traidor  
 
registradora                        repetidora                      seguradora  
 
locador                        portador                      portadora  
 
 empreendedor niveladora                      incubadora  

DOR, DORA, DOURO, DEIRO, DURA... 
Consiste num “d” taquigráfico grande e encaracolado, feito de 

baixo para cima e para trás. =  
 

      Ex.: corredor =                              derradeiro =  
 
             
              suadouro =                             ditadura =                                 
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   NOTA: Quando houver a terminação “mente” após estes sinais terminais 

acima, basta acrescentá-la. 
     Ex.: 

                      ameaçadoramente = 
 
 

 


